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SPEKTRUM+ RGBTW REMOTE3V
INSTALLATION INSTRUCTIONS
SPKPL-CTRL-W-RGBTW

SAFETY INFORMATION
•	 Read all installation instructions before beginning; if not qualified, do not attempt 

installation. Contact a qualified electrician.
•	 To reduce the risk of fire, electric shock, or injury to persons, pay close attention 

to this manual and stay within its guidelines when using this product. Save these 
instructions for future use.

•	 This product is rated IP54 and suitable for indoor use in dry locations.
•	 Do not submerge in liquids nor use the product in the vicinity of standing water or 

other liquids, or where water can accumulate.
•    Do not use if there is any damage to the product; inspect periodically.
•	 Do not install in tanks or enclosures of any kinds.
•	 The remote controller included utilizes Bluetooth® wireless technology.
•	 WARNING - KEEP BATTERIES OUT OF REACH OF CHILDREN!  

Batteries are not a toy!
		  • The handheld remote control included utilizes a 3V CR2025 battery; If 

swallowed, it could cause severe injury or death �in just 2 hours due to chemical 
burns and potential perforation of the esophagus. If you suspect your child 
has swallowed �or inserted a button battery, immediately seek urgent medical 
assistance.

		  • Do not dispose of batteries in fire as they may explode or leak. Please 
dispose of used batteries immediately and safely. �Only replace with the same 
battery type.

		  • Examine devices and make sure the battery compartment is correctly 
secured, e.g. that the screw or other mechanical �fastener is tightened. Do not use 
if compartment is not secure.

These products may represent a possible shock or fire 
hazard if improperly installed or attached in any way. 
Products should be installed in accordance with these 
instructions, current electrical codes, and/or the current 
National Electric Code (NEC). 

This product utilizes Bluetooth wireless technology
and a 3V CR2032 battery; only replace with same
battery type. Batteries are not a toy!

WARNING

WARNING

USING THE REMOTE CONTROLLER (See Figure 1): Do not  
remove protective film from battery compartment until ready to 
use. This remote includes a 3V CR2032 battery, only replace with 
the same type battery. Please dispose of old batteries properly.

USING REMOTE WITH SPEKTRUM+ SMART LIGHTING APP: 
Add the remote to the app by selecting “Add Device”, then press 
and hold the On + Off buttons together for 3 seconds to enter 
configuration mode. Follow the app instructions to finish binding 
the remote. Within the app, select the remote device icon from 
the list of synced devices, then to add devices to be controlled by 
the remote. The remote can be added to specific rooms as well.

DISTANCE OF CONTROL CAPABILITY: 25 meters (approx. 80ft)

RESET THE REMOTE CONTROLLER: Press and hold the Off and 
Scene buttons together for 5 seconds.

USING THE SPEKTRUM+ SMART LIGHTING APP: Please follow 
the Spektrum+ Smart Lighting App guide.
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FCC Compliance Statement
This device complies with part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions:
1. This device may not cause harmful interference, and
2. This device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.
FCC WARNING
This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, pursuant to Part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to
provide reasonable protection against harmful interference in a residential installation. This equipment generates, uses and can radiate radio frequency energy
and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications. However, there is no guarantee that
interference will not occur in a particular installation. If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined by
turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures:
• Reorient or relocate the receiving antenna.
• Increase the separation between the equipment and the receiver.
• Connect the equipment into an outlet different from that to which the receiver is connected.
• Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.
Changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user’s authority to operate the equipment.
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SPEKTRUM+ RGBTW TÉLÉCOMMANDE3V
INSTRUCTIONS D’INSTALLATION
SPKPL-CTRL-W-RGBTW

INFORMATION SUR LA SÉCURITÉ
• Lisez toutes les instructions d’installation avant de commencer ; s’il n’est pas 

qualifié, ne tentez pas l’installation. Contactez un électricien qualifié.
• Pour réduire le risque d’incendie, d’électrocution ou de blessures corporelles, 

portez une attention particulière à ce manuel et respectez ses directives lors de 
l’utilisation de ce produit. Conservez ces instructions pour une utilisation future.

• Ce produit est classé IP54 et convient à une utilisation en intérieur dans des 
endroits secs.

• N’immergez pas dans des liquides et n’utilisez pas le produit à proximité d’eau 
stagnante ou d’autres liquides, ou là où de l’eau peut s’accumuler.

• Ne pas utiliser si le produit est endommagé ; inspecter périodiquement.
• Ne pas installer dans des réservoirs ou des enceintes de quelque nature que 

ce soit.
• La télécommande incluse utilise la technologie sans fil Bluetooth®.
• AVERTISSEMENT - GARDEZ LES PILES HORS DE PORTÉE DES ENFANTS !
Les piles ne sont pas un jouet !
		  • La télécommande portative incluse utilise une pile 3V CR2025 ; En cas 

d’ingestion, il peut provoquer des blessures graves ou la mort en seulement 
2 heures en raison de brûlures chimiques et d’une perforation potentielle de 
l’œsophage. Si vous pensez que votre enfant a avalé ou inséré une pile bouton, 
consultez immédiatement un médecin d’urgence.

		  • Ne jetez pas les piles au feu car elles pourraient exploser ou fuir. Veuillez 
jeter les piles usagées immédiatement et en toute sécurité. Ne remplacez que par 
le même type de batterie.

• Examinez les appareils et assurez-vous que le compartiment à piles est 
correctement fixé, par ex. que la vis ou autre fixation mécanique est serrée. Ne 
pas utiliser si le compartiment n’est pas sécurisé.

Ces produits peuvent représenter un risque 
d’électrocution ou d’incendie s’ils sont mal installés ou 
fixés de quelque manière que ce soit. Les produits doivent 
être installés conformément à ces instructions, aux 
codes électriques en vigueur et/ou au Code national de 
l’électricité (NEC) en vigueur.

Ce produit utilise la technologie sans fil Bluetooth
et une pile 3V CR2032 ; ne remplacer que par le même 

Type de batterie. Les piles ne sont pas un jouet !

AVERTISSEMENT

AVERTISSEMENT

UTILISATION DE LA TÉLÉCOMMANDE (Voir Figure 1) : Ne
retirez le film protecteur du compartiment des piles jusqu’à ce 
que vous soyez prêt à l’utiliser. Cette télécommande comprend 
une pile 3V CR2032, remplacez-la uniquement par une pile du 
même type. Veuillez jeter les piles usagées correctement.

Utilisation de la TÉLÉCOMMANDE avec l’application Spektrum+ 
SMART LIGHTING : ajoutez la télécommande à l’application 
en sélectionnant « Ajouter un appareil », puis en appuyant 
simultanément sur les boutons On + Off pendant 3 secondes pour 
accéder au mode de configuration. Suivez les instructions de 
l’application pour terminer la liaison de la télécommande. Dans 
l’application, sélectionnez l’icône de l’appareil distant dans la liste 
des appareils synchronisés, puis ajoutez des appareils à contrôler 
par la télécommande. La télécommande peut également être 
ajoutée à des pièces spécifiques.

Distance de contrôle : 25 mètres (environ 80 pieds)

Réinitialiser la télécommande : Appuyez et maintenez enfoncés 
les boutons Off et Scène pendant 5 secondes.

UTILISATION DE L’APPLICATION SPEKTRUM+ SMART 
LIGHTING : Veuillez suivre le guide de l’application Spektrum+ 
Smart Lighting.
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Déclaration de conformité FCC
Cet appareil est conforme à la partie 15 des règles de la FCC. Son fonctionnement est soumis aux deux conditions suivantes:
1. Cet appareil ne doit pas provoquer d’interférences nuisibles, et
2. Cet appareil doit accepter toute interférence reçue, y compris les interférences pouvant entraîner un fonctionnement indésirable.
AVERTISSEMENT FCC
Cet équipement a été testé et déclaré conforme aux limites d’un appareil numérique de classe B, conformément à la partie 15 des règles de la FCC. Ces limites
sont conçues pour fournir une protection raisonnable contre les interférences nuisibles dans une installation résidentielle. Cet équipement génère, utilise et peut
émettre de l’énergie de radiofréquenceet, s’il n’est pas installé et utilisé conformément aux instructions, peut provoquer des interférences nuisibles aux
communications radio. Cependant, rien ne garantit que aucune interférence ne se produira dans une installation particulière. Si cet équipement provoque des
interférences nuisibles à la réception radio ou télévision, ce qui peut être déterminé par éteindre et rallumer l’équipement, l’utilisateur est encouragé à essayer de
corriger les interférences par une ou plusieurs des mesures suivantes:
• Réorientez ou déplacez l’antenne de réception.
• Augmenter la distance entre l’équipement et le récepteur.
• Connectez l’équipement à une prise différente de celle à laquelle le récepteur est connecté.
• Consultez le revendeur ou un technicien radio / TV expérimenté pour obtenir de l’aide.
Tout changement ou modification non expressément approuvé par la partie responsable de la conformité pourrait annuler le droit de l’utilisateur à utiliser l’équipement.


